農林水産省 公式ツイッター「決め手はトマトケチャップ」について 訂正文の掲載と製造者への適切な指導のお願い

食のコミュニケーション円卓会議
http://food-entaku.org/
代表 市川 まりこ

食のコミュニケーション円卓会議は、消費者が抱える「食」への疑問や不安に向き合い、消費者の利益を損ねている思い込みにとらわれない、より良い食生活が送れるようになるための活動をしている消費者団体です。

8月11日に農林水産省の公式ツイッターで発信されました、食品添加物=不安なもの、体に良くないものと受け止められる内容の表現*を確認しました。

食品添加物は国で安全性を認めたものしか流通しておらず、健康・安全安心と結び付けるのは極めて不適切です。農林水産省は、食品添加物不使用の方が安心だとお考えなのでしょうか。

消費者庁は本年3月30日に「食品添加物の不使用表示に関するガイドライン」を公表し、 食品添加物の不使用表示の類型6では健康・安全と関連付ける表示は優良誤認に当たる可 能性が高いとしています。

農林水産省の公式ツイッター*は類型 6 の健康・安全と関連付ける表示を推奨しているとしか思えません。 即、公式ツイッターで訂正文を掲載するとともに、「こどもケチャップ」の製造者に適切な指導をお願いします。

*

